



8 Pièces

235 m²

Réf. KGSM2217

1 399 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

SAINTE-MAXIME : Situation exceptionnelle, profitant d'une position dominante avec vue Mer panoramique époustouflante, pour cette Propriété au charme authentique, idéalement située dans un environnement prisé et emblématique, quartier Sémaphore, proche des plages et du centre ville. La maison principale, composée de 4 chambres, dispose d'une Tour en Pierre, offrant un solarium en Nid d'aigle, avec vue spectaculaire à 360° sur les Pins et la Méditerranée. Maison d'amis, Piscine traditionnelle, jardin paysagé de 1500m2, terrasses et abri voitures viennent en complément de ce bien rare. Un lieu de ...

SAINTE MAXIME - Exceptional situation, in a dominant position, with a stunning panoramic sea view, this charming and authentic property is perfectly situated in the sought-after environment, "Quartier Sémaphore", close to the beach and the center. The main house, composed of 4 bedrooms, offers a beautiful stone tower, with a rooftop solarium benefiting from a spectacular 360° view. A friends and family home with traditional swimming-pool has a lovely garden of 1500m2, terraces, a car-shelter... An Ideal place, totaling 235m2, for beautiful summer days shared under the sun. Legal notice: Agency ...

GESBERT IMMOBILIER

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

